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おめでとう

ございます!!
令和 3年秋の叙勲を梅原久司さんが受

章されました。梅原久司さんは長年にわた

り消防団員として活躍し、その功績が認め

られ瑞宝単光章を受章されました。

大変おめでとうございます！

おめでとうございます!!

1 月 ７ 日(金)に開催された「田原地区新年交賀

会」には5５名の方が参加しました。

昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為

開催を自粛しておりましたが、今年度はコロナ対策

を徹底しての開催となりました。

席上、梅原久司さん、梅原喜久治さん、佐藤吉一

さんへ、その功労と活躍に対し田原振興会から感

謝状を贈呈しました。

梅原 久司さん 佐藤 吉一さん梅原 喜久治さん

新年おめでとうございます。

皆様には、清々しく新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスに翻弄され事業計画の変更を余儀なくされ続けたものの、各専門部役

員を中心に様々工夫していただきながら、秋以降の事業を実施することができました。これも、ひとえに

皆様のお力添えによるものと心から感謝を申し上げます。

新しく迎えた本年も、新型コロナウイルス変異株「オミクロン株」が気にかかる状況ですが、感染防止

対策を講じながらも、いかにしてコミュニティ活動を継続していくかを皆様と共に考え、取り組んでいかな

ければとの思いを強く感じております。

この状況を振興会全会員とともに乗り越え、地区コミュニティを維持していくために「出来ること・やらな

ければならないこと」を見据え、将来に繋がる豊かで明るく住み良い地域づくりを実践しながら「ふるさと

田原」で明るく暮らせるように、共に邁進して行きたいと思います。

本年４月には、田原小学校と大田代小学校が統合するなど社会環境・教育環境が大きく変わるこ

とになります。少子・高齢化の進行とともに変わり続ける地域コミュニティを守り継続していくためには、自

治会と振興会の連携を確固たるものにしていくことが必要であり、皆様のなお一層の御協力をお願い

いたします。

本年が田原地区の皆様にとりまして、よき年でありますよう心からご祈念を申し上げます。
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1

田原地区センター

4 金

27 木

13 木

日 曜日 行　事　予　定 時　間 会　　　場

10
月 　奥州市出初式

12

19

5 土

水

10 木

9 水

10:30

月17 田原小学校　始業式

11 火

水

田老連第14回シニア卓球大会

えさし郷土文化館

江刺第一中学校　始業式

区長発送日

15:00

13:30

田原地区センター

　生涯学習部　青少年交流会２回目

定例区長会

振興会定例三役会

区長発送日

定例区長会 15:00

振興会定例三役会 13:30

田原地区センター

大田代小学校　始業式

13:30 田原地区センター生涯学習部　シニア大学２回目　インターネット安全教室

区長発送日

田原地区センター

健康増進センター

振興会地域安全部　田原地域安全大会 14:00

13:00

8:30

江刺中央民児協　定例会

3 交通安全施設の整備について B

小規模な道路環境の改善等については、限られた予算のなか、必要性や緊急性の
高い箇所から順次整を進めています。

川内地内は令和3年度中に整備予定となっております。馬形地内は市全体の設置状
況を勘案しながら計画的に整備してまいります。

消火栓の設置について D 市全体の設置状況を勘案しながら計画的に整備してまいります。

要望
番号 要望の内容 方針 回　　　　　　　　　　　答

市道黒田助線の改良について C

現時点で当該路線の事業化は難しい状況です。今後の交通量の推移や公共事業の
予算動向を見極めながら検討してまいります。

市道石原線、熊川橋付近交差点狭
隘箇所の改良について

A

各工事間で調整を行い、令和3年度に盛土を行う予定となっており、盛土完了後測量
設計を実施予定です。

市道石原線、大日簡易郵便局以南
の歩道設置について

C

現時点で当該路線の事業化は難しい状況です。今後の交通量の推移や学校再編計
画の動向を注視しながら検討してまいります。

市道横懸線の現道舗装について C

早期の事業着手は難しい状況です。道路パトロール等により適正な維持管理に努め
てまいります。

市道飛沢線の現道舗装促進に
ついて

C

早期の事業着手は難しい状況です。道路パトロールや敷砂利を行い、適正な維持管
理に努めてまいります。

1

2
国道456号線の歩道整備及び改良
促進について

B

国土交通省東北地方整備局、同岩手河川国道事務所、岩手県県土整備部、県南広
域振興局に要望いたしました。歩道設置については、今後の交通量の推移、地域の
沿道状況や県全体の進捗及び予算の問題等を踏まえ検討していきますが、早期の
事業化は難しい状況です。道路側溝については市道からの排水経路を奥州市と協
議・調整を行い改善に向けて検討します。

消防屯所への水道施設の整備に
ついて

C 屯所建物の更新を踏まえながら計画的に整備してまいります。

5

根木町浄水場の水源確保について A

令和元年度に行った調査で水源が見つかりましたので、令和2年度に取水施設の実
施設計業務を行いました。今後は認可変更等を行い整備を進めていきます。浄水場
については令和2年10月に改修工事が完了しております。

大畑地内水道未普及地域の解消
について

D
水道事業として配水管を延長することは困難な状況です。「奥州市水道管遠距離給
水工事費補助金」を共同で活用する方法について、ご検討をお願いいたします。

4

防火水槽の設置について C

6

伊手川河川敷内及びその他普通
河川立木の伐採について

①B
②C

①伊手川支障木撤去については、平成25年から熊川橋下流部などで実施し、本年度は
小迎橋付近のほか上流部で実施予定です。他の河川の状況も踏まえ、緊急性の高い所
から順次実施しております。
②普通河川区域内の立木の伐採については、早期実施は難しい状況ですので、当面は
倒木処理等の適切な維持管理に努めてまいります。

国道、県道及び市道にかかる市小
木の伐採等について

①B
②B

①支障木伐採は、他の道路の状況も踏まえ、緊急性の高い所から順次実施しており
ます。
②市道で対応が必要な箇所には民有林も多く、全てを市が対処することは困難で
す。通行の支障となる危険な立木等があれば、所有者への連絡も含め随時対応い
たしますので、ご連絡をお願いします。

7
川欠川の改修及び堤防整備につい
て

C

今後計画政策等事業化を進めることは困難な状況です。しかし、災害等の復旧工事
による短期且つ局部的な補修は必要と認識しており、一部区間の浚渫工事を令和4
年度中の実施を予定しております。

1月 10日 ～ 2月 10日までの主な行事予定

2月

１月

【取組方針について】

A・・・要望の趣旨に沿って措置するもの B・・・実現に努力していくもの

C・・・当面は実現できないもの D・・・実現が極めて困難なもの

E・・・その他 １２月２７日（月）に開催された「お正月生け花講習会」に

は、８名の方が参加しました。

講師に家子理洋先生をお迎えして元気に楽しくお正月を

彩るお花を生けました。

昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、開催

できず残念でした。２０２２年はコロナも終息していい年に

なりますように！

田原振興会では１２月

１３日（月）、歳末たすけあ

い募金として３万５０００円

を社会福祉協議会へ寄

付しました。

JA江刺女性部では、SDGｓの実践活

動として「世界の子どもたちにワクチン

を届ける」ことを目的としたペットボトル

キャップ回収を行っています。

田原地区センターにも回収箱を設置し

ておりますのでみなさまのご協力をお願

いいたします。

期 日 2月 5日(土)午後２時～

場 所 田原地区センター

地域安全部では、「令和3年度田原地域安全大会」を開催します。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、規模

を縮小し、振興会役員と地域代表のみでの開催とします。


